



Una magna exposición de electricidad

El Estado Español no cesa en hacer prosperar todos los intereses vitales nacionales. Con idéntica espléndida atiende a la agricultura que a la industria; las dos bases máximas sobre la que descansa la economía patria. Y en la capital de España y en toda la periferia de la península se suceden con frecuencia asambleas o concursos escamados todos a fortalecer a nuestra nación. Digalo si no esa magnífica Exposición Nacional de la Industria Eléctrica, inaugurada en Madrid ha pocos días por el ministro secretario del Movimiento, camarada Arrese, quien personalmente ha acudido a ella para dar el relieve nacional que ella requiere.

En esa exposición se manifiesta de una manera cumplidísima las enormes posibilidades de la industria eléctrica en nuestra patria. Una simple ojeada al conjunto exposicionista llena de admiración grande a todo el que recorre sus magnas instalaciones, plélicas de toda clase de elementos modernísimos en los que han puesto todos sus afanes los hombres de ciencia y los más expertos obreros que en el ramo de la electricidad existen en nuestro país. Más de 200 industrias han establecido sus muestras en la Exposición. Trabajos eminentemente prácticos llevados a cabo bajo la protección de un Estado que no espera a movilizar las energías nacionales para el momento de la terminación de la guerra sino que se adelanta a este acontecimiento tan ansiado por todos, con objeto de que España esté bien preparada en todo para cuando llegue ese día feliz. No le importan las circunstancias adversas que nos rodean, las supera con energía grande y con su dinero y su apoyo espiritual va derechamente a colocar a nuestra Patria en la cima de su grandeza imperial.

Esa exposición de las industrias eléctricas es un magnífico ejemplo de lo que es capaz un país honradamente gobernado a la sombra de la paz que la Divina Providencia nos ha deparado. De enhorabuena debe estar nuestra Patria ante el colosal esfuerzo que en el orden técnico-eléctrico han realizado nuestros hombres de la producción.

Convocatoria de las Cortes

Han sido convocadas las Comisiones de Trabajo, Presupuestos, Defensa Nacional, y Especial del Código de Justicia Militar para los días 25, 26 y 27.

Viaje de un ministro

CORDOBA — Ha llegado el ministro de Justicia, siendo recibido por las autoridades.

Visitas a la Exposición Eléctrica

MADRID. — Últimamente han visitado la Exposición Nacional de la Industria Eléctrica, entre otras personalidades, el presidente del Consejo de Estado, y el director general del Cuerpo de Caballeros Mutuados de Guerra por la Patria.

La Dirección de la Escuela de Ingenieros Industriales y jerarquías de los Sindicatos Nacionales del Metal y de Agua, Gas y Electricidad acompañaron al camarada Fernández Cuesta y al general Millán Astray.

Continúa el desfile incesante de público y de representaciones de todos los ramos de la industria eléctrica, así como de profesores y alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales.

El Consejo Superior de Misiones recibe a los representantes de la Junta Provincial del CUARTO CENTENARIO DE SAN PEDRO BAUTISTA

El homenaje al Santo protomártir y embajador de España en el Japón, tendrá el relieve de lo nacional

Es muy probable que el ministro de Asuntos Exteriores presida la fiesta del día 29 de junio en Avila

Los miembros del Consejo Superior de Misiones ofrecen trasladar a San Esteban del Valle para colocar un VITOR en la casa natal del Santo franciscano

El Consejo Superior de Misiones, presidido por el Reverendo Padre Legísima, O. M., ha recibido en pleno, en su sede, al ilustrísimo señor alcalde del excelentísimo Ayuntamiento de Avila, don José Tomé, en nombre del gobernador civil de la provincia; al Rvdo P. Guardián de San Antonio, Fr. Victoriano Rodríguez, y al jefe de la Oficina de Información de la Dirección General de Turismo, don José Roldán, representantes de la Junta provincial del IV Centenario del Nacimiento y Bautismo de San Pedro Bautista, protomártir y primer embajador de España en el Japón para tratar de la celebración del citado Centenario con carácter nacional y coordinar los afanes abulenses con las iniciativas del propio Consejo Superior de Misiones, organismo anejo al ministerio de Asuntos Exteriores.

Los representantes abulenses tuvieron por parte de los miembros del Consejo una cordialísima acogida, obteniendo desde un primer momento la promesa de la más entusiasta cooperación a los fines del Centenario marcados por el Prelado de la diócesis, así como a la organización de los actos que hayan de celebrarse, dándose el carácter más amplio posible.

Sellos de Correos con la imagen del Santo

El Consejo Superior de Misiones toma a su cargo celebrar una solemnisima fiesta en la capital de España, donde el Santo recibió la bendición apostólica del Nuncio de Su Santidad antes de partir para su destino de obediencia misional. Para dar más esplendor a esta fiesta se gestionará de San Esteban del Valle el traslado de la Santa Cabeza a Madrid. Estamos seguros de las grandes facilidades que a este fin han de prestar los paisanos de San Pedro Bautista, ansiosos del mayor honor para la gloria de su pueblo, cuyo nombre resonará por doquier en todo el ámbito nacional y universal.

Veremos sellos de correos con la efigie de San Pedro Bautista en su glorioso martirio. Es muy posible que el ministro de Asuntos Exteriores asista personalmente a la fiesta del día 29 de junio en nuestra Ciudad, y el Consejo Superior de Misiones irá a San Esteban del Valle para colocar un Vitor en la casa natal de San Pedro Bautista.

Los representantes de la Junta Provincial del Centenario y algu-

En memoria del presidente Roosevelt

MADRID. — Se han celebrado oficios religiosos en memoria de Roosevelt presididos por el embajador yanqui. Entre la concurrencia de diplomáticos estaba el ministro señor Lequerica.

nos miembros del Consejo Superior de Misiones visitó el taller del señor Font, escultor que ha tomado a su cargo la erección del monumento en San Esteban del Valle, conmemorativo del Centenario que se celebra. Ya tiene un boceto de lo que será la futura estatua. El Santo aparece en actitud de bendecir al pueblo, abrazando los instrumentos de su martirio glorioso.

Los representantes de la Junta provincial del Centenario en la reunión conjunta con el Consejo Superior de Misiones se muestran gratísimamente impresionados del entusiasmo que ha despertado en el citado organismo la idea de la celebración del Cuarto Centenario del nacimiento y bautismo de Santo Misionero español.

Prisioneros de alto rango social en poder de los alemanes

LONDRES, 19.—En los círculos oficiales de esta capital se tiene noticia de que un sobrino del Rey Jorge VI teniente Lascelles; el capitán Elphinstone sobrino de la Reina, y otros prisioneros de guerra de alto rango social han sido trasladados de campos de concentración, que estaban a punto de ser ocupados por los aliados y llevados a Alemania del Sur. Entre dichos prisioneros figuran, al parecer, un hijo de lord Lighthow, dos sobrinos de Winston Churchill, un hijo del embajador norteamericano John Winant, un primo del mariscal Alexander y el conde de Haigh, hijo del mariscal Haigh. También se afirma que el general Bor Komorowski y una docena de otros altos jefes militares polacos han sido trasladados a Alemania meridional. — EFE.



Prisionero de Alemania se halla el Rey Leopoldo de Bélgica que se rindió al frente de sus tropas, cuando la invasión de su pequeño Reino. Lo presentamos junto a León Degrelle, jefe del antiguo Movimiento lerista belga y actualmente jefe de la Legión Valona que lucha contra el comunismo frente a Rusia. Leopoldo de Bélgica, se consideró desde el primer momento prisionero y no intentó colaborar con las fuerzas de invasión alemana; Degrelle, si bien no lo hizo de una forma activa consiguiendo un gobierno nacional, simboliza el Movimiento favorable a la posición totalitaria y anticomunista del Reich. La situación bélica actual presenta a estas dos figuras de la política belga en el marco de la actualidad europea. (S. O. C.)



Cinco mil personas de la archidiócesis de Toledo acuden en peregrinación al Cerro de los Angeles

TOLEDO, 19.—Cinco mil personas de la archidiócesis han acudido hoy en peregrinación al Cerro de los Angeles, presididas por el arzobispo primado, doctor Pia y Deniel. Asistieron las autoridades y jerarquías provinciales de Toledo y Guadalupe. Los peregrinos, algunos de los cuales llegaron a pie, procedían de 125 pueblos. En el altar de las ruinas del monumento se dijo una misa, en la que ofició de medío pontifical doctor Pia y Deniel, que prosunó la oración sagrada. «Roguemus a Dios—dijo—por la humanidad doliente y para que la paz que se avecina no sea fundada en la fuerza, sino en la energía del derecho, ungida del suave amor de a fraternidad cristiana. Rogue-

mos por el Papa Pío XII, que lleva ya seis años de agonía predicando la paz.

Roguemus por España, que tiene no escasos enemigos en el exterior, los cuales no han comprendido o no han querido comprender el hidalgo gesto de nuestra nación al mantenerse neutral durante la guerra. Pidamos también por nuestra archidiócesis y para que los huecos de los sacerdotes mártires se llenen pronto y no quede ningún pueblo sin párroco. La multitud recibió, arrodillada, la bendición del prelado. Por la tarde se celebró una procesión eucarística, en la que formaron todas las banderas de los Centros de Acción Católica de la diócesis. — CIFRA.

Habla Goebbels

“La guerra toca a su fin” “Vivimos el último acto de un drama trágico”

BERLIN, 19.—La víspera del cumpleaños del Führer, el ministro del Reich, doctor Goebbels se ha dirigido por la radio al pueblo alemán destacando la grandeza histórica de la obra de Adolfo Hitler. El portavoz de la nación alemana, doctor Goebbels, repitió el juramento de fidelidad y la voluntad apasionada de combate de todos los alemanes por el hombre sin el cual el Reich y Europa hubiesen caído en el caos judeobolchevique.

El doctor Goebbels declaró entre otras cosas:

«En el momento en que en esta guerra, una vez más, y puede ser que la última, todas las potencias del odio y de la destrucción se lanzan por el Oeste, el Este, el Sureste y el Sur contra nuestro frente para romperle y asestarle un golpe mortal, me dirijo, como siempre lo he hecho desde 1933, la víspera del 20 de abril, al pueblo alemán para hablarle del Führer.

En el pasado hubo momentos felices y desgraciados, y siempre hablé, pero nunca los acontecimientos presentaron tan graves consecuencias, nunca el pueblo alemán defendió su vida en medio de un peligro tan enorme. Pero como el que atravesamos actualmente, exigen de un jefe, más que sabiduría, comprensión y fuerza de acción: Es necesaria tal clase de dureza y persistencia, heroísmo del corazón y del alma, que sólo se registran en raros casos en la Historia, pero que cuando entran producen realizaciones milagrosas del genio humano.

En estas consideraciones históricas Jacob Burckhad decía una vez: «Los destinos de los pueblos y de los Estados, las orientaciones de civilizaciones enteras dependen frecuentemente de que un hombre extraordinario pueda soportar ciertas tensiones del alma

y ciertos esfuerzos de primer orden en ciertas condiciones. Todas las cuentas hechas por cerebros

de 1918, en el preciso momento anterior a que se decidiese. Esta es la razón por la que hubo que volver a comenzar el 1 de septiembre de 1939. Lo que quisimos evitar en noviembre de 1918 nos vimos obligados a duplicarlo y triplicarlo. No se podía evitar.

La guerra toca a su fin. La locura que los enemigos han extendido sobre la humanidad ha rebasado ya su punto culminante. Sólo lo deja en el mundo entero un sentimiento de vergüenza. El 20 de julio último el destino nos dejó al Führer indemne y de pie en medio de muertos, de heridos graves y de escambros».—EFE.

«El Führer es el núcleo de resistencia contra la descomposición del mundo

«Una vez más—agregó—las potencias enemigas se lanzan contra nuestros frentes defensivos. Detrás de ellas, como instigador e incendiario, se encuentra el judaísmo internacional, que no quiere que haya paz hasta alcanzar su objetivo satánico de destrucción mundial. Pero no será así; el infierno no dominará la Tierra, sino el orden la paz y el bienestar. Y entonces habrá que preguntarse al mundo no se lo debe únicamente a nuestro Führer. Quienes ahora le calumnian y le persiguen con odio mortal, cambiarán un día de opinión y se arroparán amargamente de sus actos. El Führer es el núcleo de la resistencia contra la descomposición del mundo; es el corazón más templado de Alemania y la voluntad más fuerte de nuestro pueblo. Quiero permitirme juzgarlo y os digo: «Si la nación alemana respira todavía, si tiene aun la posibilidad de vencer, si existe aun una salida de este peligro mortal que nos amenaza, se lo debemos

corrientes, basándose en cifras, no pueden sustituir al hombre extraordinario. ¿Quién podría negar que el Führer está comprendido de lleno en esa definición de Burckhad, en lo que concierne a nuestra época, y que tendrá una influencia decisiva en las próximas y en muchas generaciones futuras? A continuación pone de relieve la tragedia de la guerra, la destrucción de obras de arte de inestimable valor «Ciudades y pueblos florecientes en todos los países de Europa se han convertido en paisajes lunares. Centenares de miles de mujeres y niños gimen y lloran, y la más brillante civilización de la tierra se derrumba y no deja más que un recuerdo de su grandeza, mientras que los pueblos están atormentados por las mayores crisis económicas y sociales».

Terminó su alocución diciendo: «Lo que vivimos hoy es el último acto de un drama trágico, formidable, que comenzó el 1 de agosto de 1914, y que nosotros, alemanes, interrumpimos el 9 de noviembre

(Continúa en 4.ª página)



Desde Aldea vieja

SANTA MISION

Jornadas de gran fervor y recogimiento religioso hemos vivido en los días del 9 al 15 del actual, durante los cuales se han tenido en el pueblo las Santas Misiones, dadas por el R. P. Serafín Mezquita, misionero del Corazón de María.

En la tarde del día 9, las campanas repican alegres, llamando al vecindario para salir a esperar al misionero, que viene desde Segovia. El señor cura párroco don Esteban García, autoridades, Hermandad de Labradores, Sociedad de San José y pueblo en masa salen a recibir al enviado del Señor. Llega éste, y después de saludarle todos se dirigen a la iglesia, entonando los niños, dirigidos por sus maestros, cánticos de penitencia o misión.

Comienza la Santa Misión con el Veni Creator, se reza el Santo Rosario y a continuación el padre nos dirige sus primeras palabras de saludo: «La paz del Señor sea con vosotros... Al día siguiente al despertar al alba, la ronca voz de la campana, llama al templo a asistir al Santo Sacrificio de la Misa, y escuchar la explicación de las ceremonias litúrgicas del mismo, y la pática que, sobre los deberes del cristiano, tiene el padre. «Dejad que los niños vengan a mí» dijo el Divino Maestro, y el misionero, fiel seguidor de las palabras del Evangelio, quiere que los niños inocentes y candorosos vayan también a él, y mediante él a Jesús. Todos los días a las doce tiene un acto catequístico con ellos; ensaya cánticos dulces y sencillos, los habla del Buen Jesús y los va preparando a hacer una buena confesión.

Por la tarde toca el turno a las jóvenes, acudimos con entusiasmo y salimos animosas, para conservarnos puras cual la azucena, en medio de este mundo corrompido que nos rodea.

A la caída de la tarde se tiene el acto principal, comienza por la explicación de los Mandamientos, a continuación se reza el Rosario, intercalando cánticos las jóvenes, que han cooperado con ello al esplendor de los actos, y por último la meditación sobre los dogmas fundamentales de nuestra Sacrosanta Religión. Autoridades, organismos antes citados, funcionarios y pueblo en masa acuden con gran entusiasmo al acto de la misión. El padre con su palabra fácil y clara entusiasma; sus frases bellas a la par que sencillas emblesan, y sus ejemplos emocionan.

El viernes es el día designado para niños y jóvenes. Por la mañana se acercan a recibir la Sagrada Comunión; y a las doce se tiene procesión de niños que portan banderitas, llevando al Niño Jesús por las calles del pueblo, resultando un acto verdaderamente magnífico.

El sábado, día dedicado a la Reina de los Cielos, comulgan las mujeres, que lo hacen con mucho fervor. En la noche se tiene un acto extraordinario ante la Santísima Virgen, adornada primorosamente por las Hijas de María, dirigidas por la señora maestra, van pasando uno por uno todos los asistentes a besar la Medalla de María y manifestarla su amor y devoción, diciendo: «Madre mía, aquí tienes a tu hijo». A su vez, el Padre, hace la imposición de Escapularios.

Si las jornadas anteriores resultaron maravillosas, supera a todas el acto de la mañana del domingo, con la Comunión general. Emocionante fué ver las compactas filas de hombres y jóvenes, la devoción de las mujeres y la ilusión de los niños y chicas jóvenes al acercarse a recibir el Pan Celestial.

Como broche de oro que cierra las páginas imperecederas de esta

Misión, fué la solemne Procesión Eucarística, en la tarde del domingo por las calles del pueblo, que aparecían engalanadas como en días de gran regocijo, para que el Buen Jesús derrame sus bendiciones sobre todos los hogares y todos los corazones.

Terminada la Procesión, nos da el Padre la Bendición Papal, y se despidió de nosotros con palabras tiernas y cariñosas, que arrancan lágrimas de sentimiento y emoción. El párroco, en sentidas frases, expresa su gratitud al misionero en nombre del pueblo, por su trabajo y su celo y a sus felices por la asistencia y atención prestadas.

Al día siguiente se celebra Misa por los difuntos de la parroquia, y se asiste, comulgando muchos fieles.

Las campanas anuncian la partida del Padre. Con vivas, pero también con lágrimas en los ojos despedimos al P. Serafín Mezquita, que con su virtud y elocuencia atrajo al Buen Pastor las ovejas descarriadas. No dudamos que el Señor le premiará su trabajo; por nuestra parte le decimos «Dios se lo pague», a la vez que elevamos por él súplicas, y le prometemos cumplir las tres consignas que nos dejó: guerra a la blasfemia, que mancilla el santo nombre de Dios, propósito de no trabajar en los días festivos, y por último las mujeres todas, y en especial nosotras, las Hijas de María, prometemos tomar por modelo de nuestra conducta a la Inmaculada Virgen María.

Isabel Pérez.

Hambre en Europa

El «Time» norteamericano del 8 de abril, escribe: «El hambre aviva la memoria: en 1942, la propaganda oficial norteamericana prometió que, cada año, se irían constituyendo reservas con una parte de las cosechas, a fin de poder alimentar en un momento dado a la población necesitada de Europa. Ahora ha llegado la hora de cumplir con tales promesas».

«Millones de seres humanos se encuentran en el Occidente europeo con alimentación insuficiente. Pero resulta que en la actualidad se da la aclaración de que tales almacenes de reservas de víveres no existe. Se asegura que no hay apenas un solo país, a excepción de los Estados Unidos, que pueda ayudar a la Europa hambrienta. De hecho, todavía son solamente los norteamericanos los que viven mejor de lo que es preciso para subsistir. Los norteamericanos llegan incluso a comer más y mejor que antes de la guerra. Este es un factor político desagradablemente irritante».

El «Time» sigue diciendo: «¿Cuál es la razón de que con la liberación se haya iniciado una crisis con los víveres? Los alemanes habían resuelto el problema. Se preocuparon de la agricultura europea, introdujeron métodos de trabajo mejores y desarrollaron una política de distribución de alimentos que si bien resultaba acaso dura, no dejó de ser eficaz. Mas, apenas fueron liberados los países en cuestión por los aliados, surgió la desorientación. La red de transportes quedó deshecha, y la guerra no pudo ser terminada con la necesaria rapidez, con la que se había contado desde un principio. Todavía hoy, los ejércitos de los aliados siguen luchan-

do en las zonas de producción agrícola más importantes de Europa. Según los cálculos de las Oficinas competentes de Washington, Europa se puede dar por contenta si en 1945 es capaz todavía de producir 105 millones de toneladas de víveres. Esto representaría, en números redondos, un 10 por 100 que el año 1944. Pero estos cálculos tampoco resultan exactos, por cuanto, si bien es cierto que así podría bastarse en un 60 por 100 de los víveres que precisa para alimentarse, no hay que perder de vista que las zonas agrícolas que producen excedentes se hallan situadas en el Este y en el Sudeste europeos, y se encuentran estas zonas en poder de los rusos o pertenecen a la zona de influencia rusa, con lo que los excedentes que en dichas regiones se consigán irán a parar a la hambrienta población rusa solamente. El problema, pues, de la escasez de víveres se concentra, por lo que a Europa se refiere, en sus regiones del Oeste. Los británicos muy alarmados de lo que puede pasar al otro lado del Canal, confiaron a Washington a sus ministros de Producción y de Abastecimiento, y altos funcionarios de los EE. UU. en Francia han remitido a su capital informes dando la voz de alarma.

Los Estados Unidos suministran, en la actualidad, a Europa, 14 millones de toneladas de víveres, en números redondos, de las que la mayor parte se destinan a Inglaterra. Para alimentar a Europa harían falta unos 50 millones de toneladas. Esto representaría el 50 por 100 del consumo de los EE. UU. El máximo que, sin embargo, se considera como posible, es la exportación de unos 18 millones de toneladas. Cualquiera que sea la solución que pueda darse al problema de los suministros de víveres a Europa, lo cierto es que en derredor de ella se lucha con el mayor denuedo en las más altas esferas oficiales de Washington. De todos modos, en los Estados Unidos habrá de comerse bastante menos que en la actualidad si este país quiere ganar la paz». —Arco Spes.

Sección religiosa

Día 21. Sábado.—Santos Anselmo, dr., Anastasio, sínaita, obs. Abdécilas, Ananías, Arador, pbs. Ctesifonte, Fortunato, Felipe, Silvio, Vidal, Apolo, Crotato, mártires; Conrado Parzham, cf.

La misa y oficio divino son de San Anselmo, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de Sonsoles

S. A. I. Catedral —Solemne novena para impetrar de la Santísima Virgen de Sonsoles el beneficio de abundante lluvia y la paz entre las naciones.

Por la mañana, a las diez, misa solemne que ofrecen los Reverendos Padres Dominicos

Por la tarde, a las ocho, rezo del Santo Rosario, plática por don Simón José Gutiérrez, beneficiado de la S. A. I. Catedral, preces de la novena y Salve.

Patrocinio de San José

San Juan.—Se celebra solemne novena en honor de San José de la Montaña. Por la tarde, a las seis y media, ejercicio de la novena.

Información HOY

Sanitaria

Oposiciones de Titulares

Terminadas las oposiciones para proveer plazas de Médicos de A. P. D. se re resuelto por Disposición Ministerial, que la elección de plazas se haga mediante instancia durante 15 días hábiles que termina el día 4 de Mayo próximo, pudiendo ser elegidas también las vacantes que resulten después de adjudicadas las plazas pedidas por los opositores que ya pertenecen al escalafón.

Oposiciones a Balmearios

Han comenzado el segundo ejercicio los 63 médicos aprobados en las oposiciones a Médicos Inspectores de Balmearios.

Vacantes de Psiquiatra

La Diputación Provincial de Vizcaya anuncia a oposición la plaza de Director de los Psiquiátricos provinciales, con el sueldo anual de 20.000 pesetas.

Becas Sanitarias

El Laboratorio Municipal de Madrid anuncia la Convocatoria para proveer por Concurso de Becas entre médicos, dos entre farmacéuticos y nueve entre veterinarios, dotadas con 2.000 pesetas anuales. El plazo de presentación de instancias termina el 26 del actual.

Jornada Médica de Sevilla

El extraordinario número de conferencias y comunicaciones científicas anunciadas para estas Jornadas, el considerable número de Jornadistas inscritos hasta hoy, el brillante capítulo de festejos organizados por la generosa hospitalidad de Sevilla y de los sevillanos hace augurar para estas Jornadas Médicas el más brillante de los éxitos. Ante la aglomeración de última hora, interesa a todos los concurrentes el hacer su inscripción lo más pronto posible, haciendo reservar con tiempo el hospedaje y los billetes de ida y regreso. La Secretaría esté instalada en las calle de las Harinas, 19. No deje para mañana está inscripción. En su Colegio de Médicos le proporcionarán impresos para hacerlo cómodamente.

Promoción Médica de Valladolid

Con objeto de conmemorar el XXV aniversario de terminación de Carrera en la Facultad de Valladolid y siguiendo una tradicional costumbre, se reunirán los compañeros de la mencionada promoción, el día 15 de Mayo próximo. Las adhesiones se admiten hasta el día 1 del citado mes dirigidas al Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Valladolid, donde podrán recogerse las invitaciones correspondientes.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Riera)
Edición de 1945
(En preparación)

MÁS DE 3.500.000 DATOS
54 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Proble de un ejemplar encuadrado en CUATRO TOMOS

TRESCIENTAS Ptas.

Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 88 y 88-BARCELONA

Diálogo judío

Prosa rimada

Personajes: los judíos David y Samuel (dos entes, o, mejor dicho, unos tíos usureros indecentes).

Samuel.—Aquí me tienes, hermano.

David.—Pues tú me dirás, Samuel...

Samuel.—Vengo a pedirte la mano de tu Esther, que es un joyel.

David.—Y tan joyel, que en el dedo lleva un gran brillante mi hija! Pues, mira, yo te concedo su mano, mas... sin sortija.

Samuel.—Con lo cual quieres decir, puesto que estov en un joyel.

David.—Que el «brillante porvenir» que tú esperabas, ¡uanay! Samuel.—¿Es cierto, que Esther nació arrullada por el cántico del mar por donde pasó su madre en un trasatlántico?

David.—Cierto; en aquel bello marco nació al mundo la hija mía. «¡Una judía del barco!», la gente allí se decía, y el pasaje, nada parco, no sé si por ser judía, repetía y repetía en aquella travesía cuando pasamos el charco.

Samuel.—Como vos, soy hombre apuesto, y apuesto a que hasta los pies también soy judío en esto: en que hasta la atención presto... con verdadero interés.

David.—Pero no eres tan judío como otro que conocí: un pobre pariente mío, Levi, al que le vi y no vi, pues oye lo «sucedió»: el hombre, un egoísta sin conciencia ni decoro; escuchó en cierta ocasión: «Tu corazón es de oro», y, nada más que esto oyó, con un puñal se abrió el pecho...

Samuel.—Y dentro, ¿qué descubrió?

David.—Nada, porque la diñó y fué al infierno derecho.

Samuel.—Ante eso no digo pio, Preciso es que me convenza. ¡Va ya un tío más judío!

David.—¡Vaya un tío sinvergüenza!

Samuel.—Volviendo al tema inicial, quiero que me digas, pues, como asunto principal de capital interés o de interés capital, si me das tu bella hija.

David.—¡Estáis hechos buena tropa! Te la doy, sin la sortija, sin pendientes y sin ropa.

Samuel.—Acepto tal condición. Así un marido se ensalza y escuchará esta opinión: el mismo que viste y calza, pues su suegro es un ramplón.

David.—Yo no doy más que disgustos y no puedo pagar factos. Al fin es cuestión de gustos.

Samuel.—Di, mejor, cuestión de gastos. ¿Tomaremos algo luego?

David.—A eso te digo que no nes.

Samuel.—En vista de tu despego, tomo... las de Villadiego.

David.—Y yo, determinaciones.

Samuel.—Ponme de tu hija a los pies y no te quejes después de que el móvil principal de mi proyecto nupcial sólo fué el vil interés.

David.—El vil interés... no es. Ya sé que es el capital.

Alfredo Olavarría

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 19 de Abril de 1945

Premiado con 25 pesetas; número 027

Premiados con 750 pesetas todos los abonos terminados y 27

Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Mujer trabajadora

Si trabajas por cuenta ajena y tienes a tu cargo hijos menores de 14 años, tienes derecho a percibir el «Subsidio Familiar».

Haz que tu empresario te inscriba en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares.

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE DE LA FUNDACION DE

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín, Alaejos, Valladolid

Toda la resistencia alemana en el Ruhr ha terminado CONQUISTA ALIADA DE MAGDEBURGO

Es inminente la unión de rusos y yanquis

Parto aliado

Cuartel General Aliado del Cuerpo Expedicionario, 18.—El comunicado oficial de hoy dice:

«Toda la resistencia organizada en la bolsa del Ruhr ha terminado y las fuerzas aliadas han completado virtualmente la limpieza de los últimos enemigos dispersos en esta región.

En Holanda nuestras fuerzas que avanzan desde la región de Arnhem ocuparon Waagehingen y Ede y llegaron al Zutzee al norte de Bernevelde. Nuestras unidades que atacan en el sur, hacia las montañas del Harz han ganado de tres a seis kilómetros. Magdeburgo ha sido ocupada hasta el río Elba. En la cabeza de puente situada al otro lado del río rechazamos dos pequeños contraataques. Hemos entrado en Lebzitz, por el oeste, con infantería y tanques, llegando hasta la orilla occidental del canal del Elster.

En la región de Chemnitz, nuestras unidades tropezaron con fuego de armas cortas y de «bazookas» (cañones portátiles) en Auer-swalde.

Nuestra infantería ha progresado 18 kilómetros en un frente de 22, en la región de Zwickau. Las localidades de Zwickau y Lenggenfeld han sido ocupadas. Tropezamos con fuerte resistencia en Lenggenfeld, ejercida por tanques empotrados en el suelo y por la infantería. Al sur de Lenggenfeld ocupamos Treuen. Al este de Zwickau hemos alcanzado las proximidades de Mildenfels y los elementos de caballería están cerca de Thierfeld.

Al oeste del río Ems y cerca de su desembocadura, así como en torno a nuestra cabeza de puente en el canal Kusten el enemigo ofrece dura oposición. Más allá del río Aller se han conquistado Verden y Soltan, y nuestras co-

lumnas han avanzado 16 kilómetros al norte de Schneverdingen. Uelzen casi está limpia de enemigos y cercada. Por el norte hemos avanzado hasta los arrabales de Magdeburgo y al este de Rosche. En el sur hemos llegado a las cercanías de Sachsgrun y nuestras patrullas avanzaron 10 kilómetros, cruzando luego la frontera checoslovaca y llegando a Gottmannsgrun.

Al sur de Hof, hemos entrado en Schwarzenbach y Weissens-tadt.

En Nuremberg, nuestras unidades que entraron desde el norte y desde el este, han enlazado y otros elementos penetraron en la ciudad desde el sur. La resistencia ha ido creciendo a medida que dominábamos las posiciones enemigas.

Por el sur de Nuremberg hemos llegado a Schwand y por el oeste hemos ocupado gran parte de Ansbach. Más al oeste, hacia Heilbronn, llegamos a Zochsberg, Westheim y Grae.

Al sur de Pforzheim hemos llegado a Horb, en el alto Neckar. Freudenstadt, centro de comunicaciones en la Selva Negra, ha sido conquistada y el avance se ha extendido ocho kilómetros más al sur. En la llanura del Rhin, nuestras unidades han alcanzado por el sur hasta Dinglingen. La resistencia enemiga en Oberkirch ha sido vencida y ha cesado el fuego de los cañones de largo alcance que habían estado disparando contra Estrasburgo.

En la costa atlántica francesa hemos ocupado todo el lado norte del estuario del Gironde. El ataque continúa por el lado meridional del estuario, donde hemos hecho retroceder al enemigo hasta la última posición defensiva en la llanura de Verdón.—EFE.

Parto alemán

Gran Cuartel General del Führer, 19.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«Los violentos ataques del enemigo contra el cinturón defensivo interior de la fortaleza del Gironde, fracasaron nuevamente, después de energéticos combates. También la guarnición de Dunkerque se mantiene contra el enemigo que ataca con tanques y aviones de combate y ha infligido al adversario sangrientas bajas. En los últimos días baterías pesadas de costa de la Marina de Guerra canonearon desde la isla de la Mancha, de Aderney, varios depósitos de carburante y de carros en la parte norte de la península de Cotentin que fueron descubiertos por acciones de reconocimiento nocturnas. Han podido observarse importantes destrucciones.

En Holanda nuestras tropas han ocupado nuevas posiciones hacia el este, después de duros comba-

tes en la región de Ijssel en el transcurso de los cuales fueron destruidos o capturados 38 carros y vehículos.

Mientras que entre el Ems y el Weser los ingleses casi no han desplegado actividad, han seguido atacando en la llanura de Luneburgo. Solta ha caído después de duros combates y después de haber sido destruidos 19 tanques enemigos. El enemigo avanza en este sector en un estrecho espacio hacia el norte. Se libran duros combates por Luneburgo y Ulzen. La batalla entre el Ruhr y el Rhin ha terminado. Durante encarnizadas luchas que han durado varias semanas, nuestras tropas de todas las armas, mandadas por el mariscal Model, han opuesto una encarnizada resistencia a fuerzas numéricamente superiores e inmovilizaron dos Ejércitos norteamericanos, demostrando su abnegación en el cumplimiento del deber hasta el último suspiro. El enemigo ha sufrido las mayores bajas en hombres y material.

En el Harz inferior y central, nuestras tropas resisten la fuerte presión de los norteamericanos. En varios sectores donde el enemigo había penetrado, fué rechazado o cercado en el transcurso de contraataques. La guarnición de Magdeburgo, fraccionada en numerosos grupos de combate, resiste en la parte este de la ciudad. En el sector de combate de Dessau-Bitterfeld, la situación no ha sufrido variación en el transcurso de combates de suerte alterna.

La tenaz resistencia en Halle y Leipzig ha causado grandes pérdidas al enemigo y le ha obligado a retirar numerosas fuerzas de otros sectores del frente. La guarnición de Halle, concentrada en la parte sur de la ciudad, sigue resistiendo los ataques enemigos, numéricamente superiores. Nuestras tropas que se hallaban al oeste y al sur de las inmediaciones de Leipzig, han sido rechazadas por el enemigo hacia el Eleter y hacia la periferia sur de la ciudad. En el Norte, los norteamericanos obtuvieron una profunda penetración que ha dado lugar a duros combates en las calles. En el frente, a ambos lados de Chemnitz y en el sector de Hoff, el día transcurrió con actividad de reconocimiento por parte del enemigo, sin que se produjeran otros acontecimientos.

Al este de Plauen, un grupo de asalto destruyó 11 carros, varios vehículos motorizados y ha causado al enemigo sangrientas pérdidas. Durante todo el día de ayer se han librado combates en el transcurso de los cuales la guar-

ción de la ciudad de Nuremberg luchó en el Burggraben, en los arrabales este de la ciudad y en el Pognitz. El enemigo, que avanzaba hacia el sureste, fué contenido y atacado por el flanco en el transcurso de contraataques. En el Oeste el enemigo se ha acercado del norte y del oeste de Ansbach. Batallones enemigos que atacan desde el valle de Nagele hacia el Este, fueron rechazados en las alturas al este de Bad Liebenzell, en el transcurso de contraataques.

A ambos lados de Calw los reiterados ataques del enemigo fueron rechazados con importantes pérdidas. Más hacia el Sur el enemigo logró varias penetraciones.—EFE.

ES MUY JUSTO:

Te afanas por conseguir con tu trabajo una remuneración suficiente para atender a las obligaciones familiares. No es menos precisa prever el cansancio de tus últimos años, afiliándote en el Instituto Nacional de Previsión al Subsido de Vejez.

FORMIDABLE DEFENSA ALEMANA EN EL ESTE

Parto alemán

Gran Cuartel General del Führer, 19.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«Durante el tercer día de la gran batalla defensiva delante de Berlín, los rusos lanzaron a la batalla una cantidad de hombres y material de importancia inusitada. Nuestras valientes tropas resistieron el asalto en masa del enemigo, impulsadas por el ejemplo de sus oficiales, y rechazaron todos los intentos de penetración. Al sur de Francfort, nuestras formaciones conservaron sus posiciones contra fuerzas rusas numéricamente superiores. Los rusos, que llegaron hasta el este de Muencheberg, a ambos lados de Seelew, fueron inmediatamente cercados en contraataques. Al sur de Wriezen nuestros tanques contuvieron al enemigo que atacaba, tras duros combates. Según noticias todavía incompletas, ayer fueron destruidos otros 218 carros.

Los rusos atacaron también al oeste del Neisse, en el Lausitz, con todas las fuerzas de que disponían. A pesar de la encarnizada resistencia de nuestras divisiones, el enemigo pudo avanzar en duros combates, y perdió numerosos carros, hacia el norte de Gortitz y al noroeste de Weisswasser y hasta la región al oeste de Sautzen y hacia el río Spree.

A ambos lados de Spremberg se desarrollan contraataques de nuestras fuerzas. Importantes fuerzas de aviones, de caza y combate, atacaron también ayer durante la batalla defensiva, dando a las tropas terrestres que luchan encarnizadamente una eficaz ayuda. A pesar de la energética resistencia enemiga, destruyeron 95 carros y cañones de asalto, inmovilizaron otros 20 y derribaron 109 aviones.

En el sur del frente del Este, el centro de gravedad de los combates se hallaba a ambos lados de Mistelbach, al sur de Brünn y al norte de Marisch Ostrau; los rusos, que atacaban con importan-

tes fuerzas cerca de Mistelbach, fueron contenidos, después de una insignificante ganancia de terreno. En la región al sur de Brünn, nuestras formaciones defensivas en las que el enemigo ha perdido hasta ahora más de 30 carros en el sector de combate al norte de Marisch Ostrau fracasaron los repetidos intentos de penetración enemigos a consecuencia de la decidida resistencia de nuestras tropas.

Al este de Troppau fueron rechazadas hacia el Norte, en el transcurso de contraataques, fuerzas enemigas que habían avanzado.

La valiente guarnición de Breslaw ha rechazado nuevamente, en el frente Sur y Oeste, duros ataques de las rusas. El enemigo prosigue sus ataques cerca de Pilaue. La mayor parte han sido rechazados o desbaratados en sus bases de partida por unidades de Marina con artillería pesada.

En la costa este del Stettiner Naff; embarcaciones de combate de la Marina de Guerra destruyeron un gran depósito de municiones de los rusos.—EFE.

En la región costera de Emden-Wilhelmshaven el enemigo no ha pasado la línea al sur de Odenburgo ni al sur de Brema.

El sector de combate de Noruega, actualmente está intacto, pero su suerte depende del desarrollo que tomen los encuentros sobre los campos de batalla del norte de Alemania.

En el frente de Mark Brandenburg, actualmente se encuentra sometido a una dura prueba de resistencia.

Mientras que los norteamericanos proyectan emplear nuevas fuerzas en el Elba central para restablecer su equilibrio, quebrantado entre Vittenberge y Dessau, los combates contra los rusos en la curva del Oder han to-

mado el desarrollo de una gran ofensiva. Sobre las líneas alemanas ha caído un verdadero huracán de proyectiles de artillería, así como un gran número de aviones de caza cooperaban a los ataques rusos; pero las pérdidas alemanas no han estado en proporción con los elementos empleados y no están en cambio, relacionadas con las pequeñas penetraciones, que no pasan de ocho kilómetros. Los rusos no han podido alcanzar la altura de Seelow y los carros anfibios que han atravesado el río cerca de Wriezer han sido totalmente destruidos. La situación es análoga en el frente del Neisse, entre Fort y Goerlitz, en donde la penetración es menos importante aún.

Sobre el fondo de estos combates, así como sobre el Neisse, se dibuja el plan aliado de unir sus ejércitos cerca de Dresde. También debe ser tomado en cuenta el gran espacio formado por Bohemia y Moravia; que los rusos intentan penetrar por el sureste.

El norte de Italia depende de un modo orgánico del sector de combate anteriormente citado. Aquí busca una solución definitiva el adversario. La penetración rusa en el Danubio ha alentado la esperanza del enemigo de poder amenazar por su retaguardia al ejército alemán que opera en Italia.

De esta forma —termina diciendo el comentarista—, a pesar de la pérdida de poblaciones y de territorio, el Mando alemán es de nuevo dueño de la situación. Sin embargo, se da cuenta de que el enemigo dispone de numerosas posibilidades para reforzar sus esfuerzos.—EFE.

COMPRO

alternadores, motores Diesel gas y vapor. Escribid Apartado 447 Bilbao.

¡No dejes caer tu limosna en mano desconocida, que, en muchos casos, no es la más necesitada! Entrégala al Secretariado parroquial de Caridad, que conoce bien las desgracias ajenas.

JULIO LASTRAS

CANTERO Y MARMOLISTA Encarnación (Carretera del Cementerio).

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

A veces bastarán para evitar las enfermedades, simples costumbres de orden y limpieza, que no cuestan ningún dinero. (Campaña de higiene, Sección Femenina).

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, distensión y úlceras del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo en caso para todas las molestias del

ESTÓMAGO
INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

REPRESENTANTES
capital, pueblos, solicita importante fábrica pinturas. Joaquín Herreros. TORRELAVEGA

Se arrienda o vende
«Rompió», en Hernansancho, al sitio de El Tablero, de primera calidad, cabida dos obradas. Para tratar con Francisco Cid, en Sanchidrián (Avila)

Grana

Se compra empacada cualquier cantidad desde una tonelada. Precio 150 pesetas tonelada en estación origen. Dirigirse: **BIOQUIMICA ESPAÑOLA**. Apartado 89. Palencia. Se solicitan representantes principales pueblos ferrocarril.

Atención - Atención

Se vende una máquina SINGER seminueva. Verse en San Roque, 1, piso segundo. Horas de una y media a cuatro y de ocho a diez de la noche.—Publicidad AVIL

Hijo de la Fuente Piedrahíta (Avila)

GUADAÑADORAS para hierba últimos modelos reforzados, tamaños de 3 1/2 y 4 pies. Afiladoras de agua o esmeril. Arados vertederos y piezas repuesto, de interés para los labradores por el descuento que he de concederles.

Molinería

Limpias de triple aspiración; Deschadoras sobre piso, Elevadores; Aspiradores; Cernedores; Piedras para molinos.

CASA ANEGON

Montajes y reparaciones industriales. Conde Don Ramón n.º 8. Teléfono 2.154, Salamanca.

Peletería Germana

especialidad confecciones, curtidores, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespin núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

¡Aprenda a coser en su casa!!

... por el extraordinario método CCC por correspondencia. Tanto si desea establecerse como modista, obteniendo con ello sanedados ingresos como si aspira solamente a aprender lo preciso para las necesidades de su hogar, ningún procedimiento tan rápido, cómodo y económico le permitirá conseguirlo como nuestro

CURSO DE CORTE Y CONFECCION

de necesidad imprescindible para toda mujer. Cortar cualquier clase de prendas es un juego después de nuestras lecciones... ¡PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO, GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnas CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pídanos la lista de las últimas diplomadas... y pregúntales por CCC, la Academia que

¡¡ DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!

CRONICA ABULENSE

Mutualidad Agraria Abulense

El presidente de la Mutualidad Agraria Abulense, nuestro querido amigo don Benito Dávila Sánchez Monjé, nos remite un ejemplar de la Memoria de la importante entidad que preside, correspondiente al Ejercicio económico de 1944, que fué aprobada en Junta General de Mutualistas el día 23 de marzo del año actual. En la exposición que precede a los balances y cuadros resúmenes que nos hablan del progreso de la Mutualidad Agraria Abulense, se hace notar el aumento del número de mutualistas en el año pasado, habiendo sido trescientas una las altas de labradores en la Mutualidad, y ciento treinta y nueve las bajas, quedando por tanto un aumento de ciento sesenta y dos mutualistas, y dos mil seiscientos veintinueve en total.

Accidentes se han producido el año pasado seiscientos ochenta y nueve, cuarenta y ocho más que en el año anterior. No hubo en el año 1944 ningún accidente mortal.

La situación económica, se declara y lo demuestran los balances y estados adjuntos a la Memoria, es francamente buena. Los fondos de reserva responden muy suficientemente a cubrir las contingencias del Seguro que tiene encomendado. El aumento en 1944 es de once mil doscientas cuarenta y nueve pesetas.

Hace la memoria un justo elogio de la actividad y celo del personal empleado en la Mutualidad y dirige una prudentísima exhortación a prevenir los accidentes en el trabajo, muchos de los cuales se deben en su mayor parte a la inexperiencia de los labradores jóvenes.

El afeccionado folleto publica también un artículo del doctor don Florencio Tejerina, titulado «Imprevisión», que hemos de reproducir en atención a su importancia.

Expresamos nuestra felicitación a la Junta Directiva de la Mutualidad Agraria Abulense haciendo votos por su constante progreso en la benéfica labor que desarrolla para con los trabajadores del Campo.

Testimonio de gratitud

Los hijos y familiares de don Eugenio Picón (q. e. p. d.) nos ruegan hagamos presente su agradecimiento a cuantas personas les han manifestado su pésame con motivo de la muerte de dicho señor.

Necrológica

El pasado día 17 falleció cristianamente en Piedrahita, a los 89 años de edad, la bondadosa señora doña Amalia Rico Ariño, viuda de don Francisco Díaz Leal, comerciante que fué en dicha villa.

Fué dicha señora tan piadosa y caritativa que supo captarse las simpatías y benevolencia de cuantas personas la trataron. Su muerte ha sido muy sentida entre las extensas relaciones sociales que tenía, como se ha comprobado en el acto del sepelio, por la numerosa concurrencia al mismo.

Damos nuestro sentido pésame a su hija, señorita Adela Díaz Rico, y demás parientes, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar la desgracia y suplicamos a los lectores una oración al Altísimo por el eterno descanso del alma de la finada (q. e. p. d.)

Se desea

adquirir para ganado vacuno en si. ca importante con algún cercado o varias más pequeñas. Mariano Cruz, Ayala número 86. Madrid.

Cursillo de Orientación Vocacional

Anoche continuó en el salón del Instituto Nacional de Enseñanza Media el Cursillo de Orientación sobre el difícil problema de la elección de estado, organizado por la Juventud Femenina de Acción Católica para las muchachas de nuestra capital. Con el salón lleno de jóvenes, en quienes tanto interés ha despertado este Cursillo, pronunció su segunda conferencia don Ernesto Gutiérrez del Egido, que disertó sobre la preparación de la joven para el matrimonio. Momento decisivo, —dice el señor Gutiérrez del Egido—, en la vida el de la elección de consorte, que de él depende nuestra felicidad terrena y no pocas veces también la eterna; bien merece nos preparemos al mismo con todo cuidado.

Esta preparación es doble: una remota que hace referencia al conjunto de toda vuestra vida, y otra próxima que tiene su concreción en el hecho mismo de elegir al que ha de ser vuestro marido.

La primera supone adornéis vuestra alma y vuestro vivir todo con aquellas cualidades fundamentales en toda mujer, como la modestia, la dulzura, el trabajo y la pureza; que huyáis de aquellos escollos que si no son en sí pecado conducen fácilmente al mismo, como son la frivolidad y la curiosidad, y que revistáis todo vuestro proceder de una sólida vida de

piedad que os lleve a hacer todas las cosas bien hechas, tapizando de Dios aun vuestras más vulgares ocupaciones.

Medios fundamentales para lograr esta vida son, sobre todo, la dirección espiritual y una vida íntima de Eucaristía.

La preparación próxima, es decir, el hecho mismo de la elección de consorte es el punto capital. Aunque, indudablemente, la elección ha de basarse en el amor, debe regirse también por la cabeza. No seáis de las que sin más ni más eligen al primero que llega, sino procurad que aquel a quien elegís esté adornado de aquellas cualidades, sobre todo religiosidad, que os pueden dar ciertas garantías de acierto.

Tras la elección viene el noviazgo. Es necesario para que os vayáis conociendo y adaptando el uno al otro, pero... ¡por Dios! que sea santo. Que no haya en él nada de que os tengáis que avergonzar el día de mañana. Sed sobre todo dignas con vuestros novios y haced os respeten santamente, siendo intransigentes en este punto, aun cuando ellos se enfaden y rompan con vosotras. Solo así seréis felices después.

La bellísima conferencia del señor Gutiérrez del Egido, en materia tan delicada, fué premiada con una prolongada salva de aplausos por la selecta concurrencia que llenaba el salón.

Homenaje a don Alejandro Alvarez López-Baños

Algunos amigos de don Alejandro Alvarez López Baños, exgobernador civil de la provincia, se proponen ofrecerle en homenaje a su labor al frente del Gobierno Civil las insignias de la Condecoración Civil con que ha sido distinguido por el Ministerio de Asuntos Exteriores, como premio a su celo en el desempeño de su cargo durante más de tres años. Quien desee sumarse a este homenaje puede enviar su donativo al Ayuntamiento de esta capital.

TEATRO PRINCIPAL
El mayor éxito de Miguel Liger y Juanita Reina
Macarena
Publicidad AVIL

HABLA GOEBBELS

(Viene de primera página).
exclusivamente a él, que es la constancia personificada. Nunca le vi ceder, desesperar o fatigarse; proseguir su camino hasta el fin y espera, no la ruina de su pueblo, sino un nuevo comienzo de la felicidad hacia una época floreciente e inigualable en el pueblo alemán.

Nuestras desgracia—presiguió—no nos ha hecho perder nuestro carácter. Alemania es el país de la fidelidad y debe tener su mayor triunfo en medio del peligro. La Historia no podrá nunca decir que el Führer abandonó a su pueblo, o que el pueblo alemán abandonó a su Führer. Lo mismo que recordamos y añoramos los días alegres de su aniversario—dijo finalmente—pedimos hoy de todo corazón, en la víspera de su cumpleaños que siga lo que siempre fué para nosotros: nuestro Führer.—EFE.

«Nos espera la hora del último triunfo así dice Goebbels en el periódico «Das Reich»

BERLIN 19.—En su nuevo ar-

«El régimen de Franco es defendido por los periódicos peruanos»

«El Perú estima un gran honor llevar sangre hispana»

BARCELONA.—A bordo del «Cabo de Hornos» llegó ayer, después de veinticinco años de ausencia de España, el Rvdo. Padre Angel Salvadó, de la Congregación de Misioneros de San Vicente de Paúl, que ha ejercido su apostolado en tierras americanas.

Abandonó España en 1920, siendo seminarista. Terminó sus estudios en el Seminario de los Padres Paúles en Arequipa, donde cantó su primera misa en 1922. Luego fué nombrado párroco de la importante ciudad peruana de Nazca, hasta que fué trasladado a los Estados Unidos, donde permaneció diecisiete años en Nueva York y Filadelfia. En 1939 fué reintegrado a Lima.

Con referencia a la obra de los Paúles en América ha manifestado que ejercen su apostolado cerca de un millón de españoles residentes a lo largo de todo el continente. Después habló de la simpatía del Perú por España

Los peruanos sienten gran afecto e interés por todas las cosas de la madre Patria. El régimen español y cristiano del Generalísimo Franco cuenta con muchas simpatías e incluso es defendido por numerosos periódicos.

Con referencia al afecto que se siente en el Perú por España, recuerda que recientemente se celebró el centenario de la fundación de varias ciudades, tales como Arequipa, Trujillo y Ayacucho, y que con tal motivo se renovaron los sentimientos de amor a la madre Patria. Los peruanos estiman un honor llevar sangre española y aprecian en toda su magnitud la labor colonizadora y evangelizadora realizada por España. El actual Presidente de la República, doctor don Manuel Prado, ha manifestado en diferentes ocasiones el amor hacia nuestro país.

Con referencia al peligro de la propaganda protestante dijo que había quedado cortada por un decreto del jefe del Estado, y otras Repúblicas siguen su ejemplo. Por último el Padre Salvadó manifestó su alegría por el hecho de poder abrazar dentro de unas horas a su madre, que cuenta ochenta y cinco años y vive en el Motardit, de la provincia de Lérida, adonde se dirigirá el Padre Salvadó inmediatamente. (Cifra).

Macarena
Tolerada menorca
TEATRO PRINCIPAL
Mañana sábado
Publicidad AVIL

El señor Obispo de VITORIA está mejorado

VITORIA 19.—En el palacio episcopal han entregado la siguiente nota, correspondiente al estado de salud del prelado de la diócesis: «La afección broncopulmonar que como consecuencia de una gripe, viene, hace días padeciendo su excelencia reverendísima, ha disminuído en intensidad, y se ha iniciado una mejoría». Al palacio siguen llegando constantemente telegramas y recados telefónicos de toda España interesándose por el estado del obispo.—CIFRA.

TEATRO PRINCIPAL
Mañana sábado
Macarena
Publicidad AVIL

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila

Señalado para el día 22 del actual el acto de la distribución de premios a los alumnos concurrentes a las clases de Enseñanza mercantil, en el curso 1944-45, en atención a coincidir con la fiesta del Excmo. Ayuntamiento en honor de Nuestra Señora de Sonsoles a la hora fijada y otras circunstancias, se aplaza para el domingo siguiente, 29 del actual.

El presidente.

El inspector central de Primera Enseñanza en Avila

Ha pasado el día en Avila, el inspector central de Primera Enseñanza en el Ministerio de Educación Nacional, don Marcelino Reyero, que acompañado del inspector jefe de Primera Enseñanza de Avila, señor Minguela; el regente de la Escuela Normal, señor Cillán, y el inspector provisional, señor Martín Almarza, ha visitado algunas Escuelas Nacionales comenzando por las Graduadas anejas, mostrándose complacido de su funcionamiento.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26,1 a las 18 horas
Mínima, 7,4 a las 7 horas.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Aire, mar, playa, montaña, sol, verano en las Residencias de «Educación y Descanso». 10 días, 50 pesetas. Informes en la Jefatura Provincial de «Educación y Descanso». Pedro Dávila, número 2.

IV Concurso Nacional de Coros y Danzas

Nos comunica la delegada provincial de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., que el fallo del jurado calificador de la primera prueba de los Concursos Nacionales de Coros y Danzas de la Sección Femenina y Juventudes y Concurso Nacional de Piano ha sido el siguiente:

Coros de Sección Femenina.—Avila, 42 puntos, Las Navas del Marqués 37 puntos, El Tiemblo 9 puntos.

Danzas de Sección Femenina.—Navalosa 49 puntos, Avila 44 Naval moral 35 puntos.

Coros Mixtos de Sección Femenina.—El Tiemblo 39 puntos.

Coros de Juventudes.—Avila 128 puntos, El Tiemblo 59 puntos.

Danzas de Juventudes.—Avila 108 puntos, El Tiemblo 78 puntos.

Concurso Nacional de Piano.—El Jurado calificador de la prueba de piano considera apta a la concursante Asunción Díaz García para pasar a la prueba nacional, con una calificación de 8 puntos.

Se ha notado por el público la falta de concurrencia en el actual concurso de los grupos de Arenas de San Pedro, cuya actuación resultó brillantísima el año anterior, esperándose por esta circunstancia vialesen también este con sus magníficas danzas de «Rondón» y bellas canciones populares.

ATENCION

Se han recibido naranjas cadenceras de Carcagente, clase selecta, sin hueso, todo zumo.

Almacén Plaza de la Catedral

ALQUILO casa amueblada temporada verano. San Roque, 9. Razón en la misma.

SE VENDE coche Renault, once caballos. Razón: Garage de la Catedral. Avila.

Estados Unidos rechazan la segunda petición rusa sobre Polonia

Repiten que sólo un Gobierno de unidad nacional puede estar representado en San Francisco

WASHINGTON, 19.—El departamento de Estado anuncia que los Estados Unidos han rechazado la segunda petición rusa para que el Gobierno de Varsovia sea invitado a la conferencia de San Francisco. Esta nota fué recibida por el secretario de Estado Stettinius, el miércoles. En ella se reiteraba la petición rusa de que sea reconocido el Gobierno de Varsovia. Los Estados Unidos, por su parte, insisten en que Polonia no estará representada, a menos que se forme un nuevo Gobierno de unión nacional antes de que comience la conferencia de San Francisco, el próximo miércoles.—EFE.

Inglaterra apoya la actitud yanqui

LONDRES, 19.—La agencia United Press transmite el siguiente comentario: «Los círculos diplomáticos ingleses no se muestran sorprendidos por la negativa norteamericana a invitar al Gobierno de Lublin para que asista a la conferencia de San Francisco. Esa negativa viene a reforzar la creencia de que en las deliberaciones de San Francisco no habrá representación polaca. Como solamente

faltan cinco días para que la conferencia comience, se duda que en tan corto plazo pueda formarse un nuevo Gobierno polaco de unidad nacional.

La enérgica actuación del departamento de Estado norteamericano deja bien sentada la negativa a que asista a la conferencia una delegación de Lublin. Se indica que no habrá cambio en la actitud conjunta adoptada a este respecto por Inglaterra y los Estados Unidos.

Al parecer, Inglaterra no ha recibido la nota que los rusos enviaron a los norteamericanos, pero si la hubiesen entregado, la respuesta de Foreign Office hubiera sido la misma que la de Estados Unidos, en opinión de los observadores.

Inglaterra y Estados Unidos siguen reconociendo al Gobierno polaco exiliado en Londres, y si hubiesen aceptado la petición rusa, esto no significaría que el Gobierno de Lublin quedase a su vez, reconocido por Londres y Washington.

Los departamentos de política exterior británico y norteamericano no dan muestra alguna de cambio en su punto de vista en orden al problema polaco, que cada día

presenta una situación más delicada.

La declaración de Churchill aplazado la discusión del problema polaco en la Cámara de los Comunes indica que hay desacuerdo sobre esa cuestión. El hecho ha resultado descorazonador para muchos observadores, que esperaban que el debate anunciado para hoy aclararía la situación antes de la conferencia de San Francisco.

Indudablemente, el Gobierno inglés—termina diciendo United Press—está muy bien informado de la actitud de Washington desde que fué recibida la nota y por ello la negativa publicada hoy por el departamento de Estado no sorprende.—EFE.

Insistencia rusa

LONDRES, 19.—La U. R. S. S. insiste en que Polonia—el Gobierno provisional de Varsovia, se entienda—tome parte en la conferencia de San Francisco. Hoy es Radio Moscú quien afirma que el interés de la colaboración internacional exige que en la edificación de un sólido organismo de paz debe desempeñar parte activa la Polonia libre y democrática, representada por «los hombres que han soportado todo el peso de la lucha contra los ocupantes alemanes.»—EFE.